

Anfrage (öffentlich)

Initiator:	Fraktion Bürgerliche Mitte Freie Wähler, FDP, Pro Augsburg
Betreff:	Anfrage Fraktion Bürgerliche Mitte: Barbershops in Augsburg
Datum:	09.04.2025, 13:58

Finanzielle Auswirkungen:

Beschlussvorschlag:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

It. AZ Bericht vom 20.03.25 gibt es massive Mängel im Bereich der Hygiene in einigen Augsburger Barbershops. Diese Missstände wurden auch von Seiten des Uniklinikums bestätigt.

Wir bitten hierzu um Beantwortung folgender Fragen:

- Wie viele Barbershops sind aktuell in Augsburg angemeldet?
- Welche Leistungen dürfen sie erbringen und welche Ausbildung ist hierfür notwendig?
- Wie kümmert sich die Stadt Augsburg um die Einhaltung des Gesundheitsstatus in den Barbershops?
- Werden die Barbershops regelmäßig vom Gesundheitsamt bzw. dem Gewerbeaufsichtsamt (auch unangemeldet) auf die Einhaltung der gesetzlichen Regelungen kontrolliert?

Begründung/Bericht:

Anlagen:

Einreicher:	<i>Petra Kleber</i>
--------------------	---------------------